

## ABSTRAK

**M. Humamudin Abdal** dibimbing oleh **Drs. H. Suhrowardi, M.Ag.** dan **Nurkhan, M.Ag.** : Peran Orang Tua dalam keluarga pengaruhnya Terhadap Akhlak Anak (Penelitian di SMP Azzainiyah Nagrog Sukabumi)

Setiap orang tua menginginkan anaknya pintar, cerdas dan berakhlak mulia. Kesadaran atas keinginan itu tentulah dimiliki setiap orang yang beranggapan bahwa tugas mendidik dan membina anaknya adalah tugas para guru dan institusi pendidikan, untuk itulah maka orang tua menyekolahkan anaknya. Indikasi dari pendapat semacam ini adalah munculnya ketidakpedulian orang tua terhadap perkembangan spiritual, intelektual dan moral anaknya sendiri, ketika anaknya gagal memenuhi harapannya, maka pihak pertama yang di tudingnya adalah guru dan institusi pendidikan.

Pendapat di atas jelas keliru, walau bagaimanapun juga guru, sekolah dan institusi pendidikan lainnya, hanyalah pihak yang membantu mendidik dan membina anak. Sedangkan tugas utama mendidik dan membina anak adalah tugas orang tua, yang akan memberikan pengaruh positif dalam pembentukan tanggung jawab dan pengkondisian lingkungan keluarga untuk mewujudkan anak yang berakhlak mulia.

Untuk itulah penelitian yang penulis lakukan di SMP Azzainiyah adalah berusaha mengungkapkan peran orang tua, khususnya dalam pendidikan akhlak anak. Yang ternyata walaupun anak sudah sekolah (dalam hal ini di SMP), tetapi upaya orang tua tetap terus berlangsung untuk mendidik dan membina akhlak anak. Karena hanya beberapa jam saja di sekolah (SMP), waktu yang banyak justru dihabiskan di luar sekolah. Disinilah pentingnya peran orang tua dalam mendidik dan membina akhlak anak. Hal ini bisa di buktikan bahwa peran orang tua dalam keluarga pengaruhnya terhadap akhlak anak terdapat pengaruh yang signifikan, ini bisa dibuktikan dengan nilai koefisien korelasi  $r_{xy} = 0,876 > r_{table} = 0,279$  dan nilai  $t_{hitung} = 12,053 > t_{table} = 1,684$  berdasarkan hasil perhitungan tersebut maka hipotesis dalam penelitian ini  $H_a =$  Terdapat Peran Orang Tua dalam Keluarga Pengaruhnya terhadap Akhlak anak dapat diterima.

Dengan demikian dapatlah diketahui peran orang tua terhadap akhlak anak mempunyai arti yang sangat penting, sebagaimana keinginan orang tua pada umumnya.